

IX CAMPEONATO DE ESPAÑA DE SELECCIONES TERRITORIALES



JAVIER ROMERO

Estas son dos imágenes correspondientes a la confrontación entre las Selecciones Sub-17 de Castilla-La Mancha y Navarra, que concluyó con el triunfo local por 2-1.

Triunfo de C-LM Sub-17 sobre Navarra

C-LM SUB-17 2
NAVARRA SUB-17 1

Castilla-La Mancha Sub-17: Óscar, Gaviro (Seco, 77'), Val, Prudén, Carlos Pérez (Morales, 82'), Jorge Sánchez (Senado, 80'), Tote, Futre, Toledo, Suescum y Delgado (Moisés, 82').

Navarra Sub-17: Santamaría, Flaño, Galán, Carmona, Eza, Soto (Ziganda, 35'), Jon, Segura, Cabero, Eca y Lizoain (Aingeru, 33').

Árbitro: Gómez Gómez, asistido por López Cotillas y Martínez Segovia. Muy bien. Amonestó con tarjeta amarilla a Val y Suescum (C-LM) y a Galán, Carmona y Santamaría (Navarra).

Goles:

1-0 Minuto 20. Ataque local con balón sobre el área pequeña que lleva mucho peligro y Carmona marca en propia puerta al intentar despejar.

1-1 Minuto 35. Penetración por el lado derecho del ataque navarro con muchísimo peligro que Óscar rechaza como puede y con muchos apuros, pero el balón queda suelto y Galán marca fácilmente ante lo desguarnecida que estaba la puerta castellano-manchega.

2-1 Minuto 78. Falta contra el marco navarro que, una vez sacada, resuelve Tote rematando a la red.

Factores varios: Tercer y último partido de las selecciones Sub-17 de fútbol disputado en la tarde de ayer en el "Obispo Laplana", correspondiente al XI Campeonato de España de Selecciones Territoriales. Mucha animación y mucho frío, aunque menos que días anteriores.

La Selección de Castilla-La Mancha respondió muy bien ante la de la temible Navarra

A. de C.
CUENCA

Lo que el primer día no se debió escapar ante Aragón, lo consiguió ayer la Selección Sub-17 castellano-manchega que dirige Juan Carlos Calvo: el triunfo.

Un triunfo sumamente meritorio, por cuanto la Selección navarra tiene más entidad que la aragonesa, con algún jugador como el núm. 2, Flaño, que ya ha sido campeón de Europa Sub-16; con algún otro, como el meta Santamaría que está a las puertas de la internacionalidad y con varios más que tienen un gran futuro por delante.

Lo que ocurre es que el combinado de Castilla-La Mancha de esta categoría tampoco es malo ni le tiene envidia a los demás. Con menos conjunción, menos altura y menos fuerza que los navarros, por ejemplo, tiene, sin embargo, mayor técnica, más toque y, en definitiva, un fútbol nada despreciable.

Ayer, el primer tiempo fue de claro dominio local, con una primera ocasión de gol de Delgado en el minuto 12, que no fue gol por bien poco. El dominio de

nuestros representantes se trajo a los 20 minutos en un primer gol que en realidad fue un autogol de los navarros. A los 29 minutos, Futre remató con mucho peligro, pero el esférico se marchó alto por poco. El partido estaba más controlado por C-LM, pero en una aproximación de los navarros en el minuto 35 se produjo el empate. Es lo que también tiene Navarra, una extraordinaria definición ante el gol.

En la segunda parte, los navarros pasan a dominar ligeramente la situación, con un peligro más latente que aparente, pero C-LM no había dicho la última palabra. En el minuto 20, Futre da un aviso y en el 33, Tote le gana la acción a los seguros defensas navarros y bate a Santamaría. El 2-1 hacía plena justicia a un equipo que tenía sobre sus espaldas la presión de demostrar su valía tras la derrota ante Aragón y que había jugado realmente bien ante un conjunto tan temible como el de Navarra, al que sujetó y frenó sin despistes ni concesiones, por lo que brilló menos que el día anterior en su confrontación con Aragón. Muy bien por todos.

En la categoría Sub-15, la victoria fue para los navarros, que se impusieron por 1-3

C-LM SUB-15 1
NAVARRA SUB-15 3

Castilla-La Mancha Sub-15: Javier, Germán, Fran, Héctor, Peñalver, Pablo, Galán (Jaime, 51'), Eduardo, Alberto, Bravo (José, 51') y Peña.

Navarra Sub-15: Juan, Josu, Larrea, Sainz, Edu (Javi, 51'), Carlos (Rueda, 51'), Ion (Garde, 75'), Raúl, Garro, Iker y Aarón (Rubén, 56').

Árbitros: Palomares García, asistido por López Cotillas y Martínez Olivares. Bien. Enseñó tarjetas amarillas a los navarros Ion, Sainz y dos a Rubén, por lo que seguidamente vio la roja, con el partido prácticamente finalizado.

Goles:

0-1 Minuto 15. Raúl empalma a la salida de un córner.

0-2 Minuto 21. Libre directo que saca Ion y Javier no llega.

0-3 Minuto 23. Iker fusila desde dentro del área.

1-3 Minuto 46. Alberto agarra un zurdazo que supera al meta navarro.

Factores varios: Partido correspondiente a la tercera y última jornada de la primera fase de clasificación del XI Campeonato de España de Selecciones Territoriales sub-15. Campo municipal "Obispo Laplana", terreno de juego en buenas condiciones. Mañana fría pero soleada. Buen ambiente.

A. de C.
CUENCA

Si en el minuto 9, Peña hubiese aprovechado la extraordinaria ocasión de que dispuso para marcar el 1-0 y si en el minuto 21, el meta Javier hubiese estado algo más acertado en el segundo tanto navarro, el choque no habría tenido el negativo desenlace final que tuvo para C-LM. Luego, cuando se acertó a marcar y se redujo la diferencia a dos goles, Castilla-La Mancha siguió jugando con muchos hombres atrás para controlar a uno o, a lo sumo, dos delanteros contrarios. Para mayor contrariedad, a los 12 minutos del segundo tiempo, C-LM marcó un segundo gol que hubiera supuesto el 2-3, pero el árbitro lo anuló y eso repercutió en el ánimo de los locales, entre los cuales destacaron el núm. 2, Jaime, cuando salió; el 7, Pablo, y el 15, Peña.

El triunfo navarro fue justo y merecido, pero nos quedó la sensación de que, con algo más de suerte, el resultado pudo ser mejor para C-LM.



En estas dos instantáneas tenemos a los dos equipos Sub-15 de Castilla-La Mancha y Navarra, precedidos por el trío arbitral. A la derecha, el combinado castellano-manchego.